

*Toman posesión nuevos
miembros del Consejo de Estado
en Cuba*



Nuevos miembros del Consejo de Estado



Caridad Meyvis Estévez Echevarría
Alquízar



Ricardo Rodríguez González
Calixto García



Reinier Guillén Otero
Cotorro



Félix Duarte Ortega
Ciro Redondo

· X LEGISLATURA ·

Nuevos miembros del Consejo de Estado. (Foto: @AsambleaCuba)

La Habana, 17 jul (RHC) Diputados de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (Parlamento) accedieron este miércoles a cuatro puestos vacantes en el Consejo de Estado, luego de resultar electos en un proceso realizado en el Palacio de Convenciones de esta capital.

La primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas, Meyvis Estévez, y el presidente de la Federación Estudiantil Universitaria, Ricardo Rodríguez, son dos de los nuevos miembros del órgano supremo del poder del Estado cubano.

También el presidente de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños, Félix Duarte, y el director general de la Empresa Siderúrgica José Martí, Reynier Guillermo Otero.

Los parlamentarios votaron de manera casi unánime por los cuatro candidatos, elegidos por su trayectoria y condiciones, según informó la titular del Consejo Electoral Nacional, Alina Balseiro.

Previo al sufragio, presentaron su renuncia al Consejo de Estado Aylin Álvarez, Julio Emilio Morejón, Rafael Santiesteban y Angélica Chorens, quienes continuarán como diputados.

El Consejo de Estado es el órgano de la Asamblea Nacional del Poder Popular que la representa entre los períodos de sesiones, ejecuta los acuerdos de esta y cumple otras funciones que la Constitución le atribuye.

Asimismo, tiene carácter colegiado, es responsable ante el Parlamento y le rinde cuenta de todas sus actividades.

La elección y toma de posesión de los nuevos miembros de esa estructura cerró la primera parte de la jornada inicial del Tercer Período Ordinario de Sesiones del Parlamento, en su X Legislatura, que comenzó este miércoles y concluye el sábado próximo.

Este lunes y martes, los diputados analizaron en las 11 comisiones permanentes del Parlamento los principales problemas de Cuba, con énfasis en los asuntos relacionados con el desempeño económico y los programas sociales. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/360316-toman-posesion-nuevos-miembros-del-consejo-de-estado-en-cuba>



Radio Habana Cuba